


1
秋の利用は初めてでしたが、落ち葉や焚き火など、この時期ならで
はの活動も楽しかったです。児童もはし作りや鉱石さがしなど、楽
しんでいました

2 どのスタッフさんも、指導者側には丁寧に、子ども達には明るく元
気に、そして親切に対応してくださるので、とても感謝しています。

3
事前打ち合わせには時間をさいていただきました。説明も丁寧でと
ても助かりました。来年度以降も利用させていただきます。よろし
くお願い致します。

4 ボルダリングや登山、釣りなどの体験があっても良いと思いました。

5 いつも本校のの希望をお受け入れ頂き、プログラム作成を一緒にし
て頂ける体制に感謝しております。

6 次年度は、夜の活動を検討中です。

7

コロナの対応で食堂や宿泊定員に不都合がおこるので、昨年度は日
帰り実施をさせてもらった。宿泊する楽しみは減ったが、日帰りに
合わせたプログラムを午前午後４パターン（実際は川活動が入るの
で３パターン）を計画してもらい大変充実した活動だった。宿泊な
しのほうが・・・と本気で考えてしまった。ナイトハイクなどは体
験できないが十分なプログラムを提供してもらったと思う。

8 活動の種類が多く、助かります。また、雨天対応や季節に応じた活
動もあり、今後も期待をします。

9 昨年同様ですとありがたいです。
10 施設面での記述と同様です。
11 2/4-5実施予定
12 スタッフの対応がとてもよく、子ども達も喜んでおりました。

1 コロナ対策のなかで、就寝場所など最大限考慮して頂きありがとう
ございました。

2
入浴時、浴槽にもう少し多くお湯を張っていただけるとありがたい
です。特に今年度は11月の利用だったので、お湯がすぐに冷めてし
まい、しっかり温まることができなかったようです。

3 特になし

4
自然豊かな環境にあり、焚火や川体験など楽しい活動ができる。裏
玄関の靴置き場雨が降った時に水をしのげないと思いました。コロ
ナの関係で借りれなかった道具があり、もう少し借りれるとありが
たいです。

5 本校にとってちょうどよいサイズ、お受け入れを感謝ます。

6

今年度（２０２０）は、お忙しい日程の中、予約させていただいた
にもかかわらず、学校の方針として利用することができず、大変
残念でした。ご迷惑おかけしました。来年度（２０２１）こそは、
是非宿泊学習をおこないたいと願っております。宜しくお願いいた
します。

7 とても使いやすく、屋外についても工夫されていると感じます。

8 コロナ禍での利用ですので使用できない活動があると思います。予
めご案内頂けるとありがたいです。

9
感染症対策としてどのようなことをされているのか、また、利用の
際にどのようなことを気をつけたらよいのか、改めて確認させてい
ただくと思いますが、よろしくお願いします。

10 2/4-5実施予定のため利用時の対応は未記入

11 食堂が使いやすくて、とても良かったです。物品の整頓がとてもわ
かりやすく、利用しやすかったです。

自由記述 （ご意見やご要望をお聞かせください）

◆施設面 ◆活動面



自由記述 学校としてのご要望や気を付けてほしいことなど、お気づきの点について

1 鉱山分校の歴史や川股温泉の様子がわかるものがあれば、もっと良いと思いました。事前学習で、鉱山町の歴史についてもっと知りたかった。川の水
運びは当校が初の試みだと聞きましたが、ふぉれすと側では成功に感じていたかよければ教えてください。

2 今回コロナ禍での実施予定となっていますので、その点で、保護者にも安心できる現在の取り組みを教えて頂けたらと思います。

3 コロナ対策、ありがとうございます。次年度、子ども達とともに気をつけていきたいと思います。

4 利用者会議が書面で済んだのがとても助かった。毎年業務的にも時期的にも会議の出席が厳しかったので。その分利用についてのきまりは学校でも
しっかりと把握したいと思います。

5 理科や総合的な学習など教科の学習と関連させられるプログラムの提案がパンフレットなどにあったので、そういったものをより例示していただける
とありがたいです。

6 実施直後にアンケートを実施していただけると助かります。アンケートの送信が遅れてすみませんでした。
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